



## Neuer Hotelpartner für den VC Wiesbaden

(fe / Wiesbaden / 23.09.2014) Der VC Wiesbaden kann wieder beruhigt schlafen, denn mit dem Hotel Crowne Plaza Wiesbaden wurde ein neuer Hotelpartner bis Jahresende gefunden. Der Frauen-Bundesligist aus der Volleyball Bundesliga und das Hotel Crowne Plaza Wiesbaden sind nun gemeinsam „am Ball“.

In Wiesbaden liegt das Crowne Plaza, genau wie die neue Halle des VCW, im Herzen der Stadt und ist nur wenige Gehminuten vom Platz der Deutschen Einheit, den Rhein-Main Hallen oder dem Hauptbahnhof entfernt. Es hat 235 moderne Zimmer mit kostenfreier W-Lan-Internetverbindung, Klimaanlage und Flachbild-Entertainment-System, davon sind 215 Nichtraucherzimmer, und 7 Tagungsräume. Die Zimmer und öffentlichen Bereiche wurden 2011 renoviert. Außerdem verfügt das Hotel über 140 Stellplätze in einer Tiefgarage. Mit einem hauseigenen Pool und einem Spa Bereich ermöglicht das Crowne Plaza seinen Gästen Raum zur Erholung. VCW-Sportdirektorin Nicole Fetting freut sich über die neue Partnerschaft, die jedoch erst einmal bis Jahresende abgeschlossen wurde: „Wir haben mit dem Hotel Crowne Plaza ein Vier-Sterne-Business-Hotel als Partner gefunden, der unweit der Sporthalle am Platz der Deutschen Einheit ansässig ist. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit.“

Das Crowne Plaza gehört zur Intercontinental Hotels Group (IHG) und besitzt mehr als 392 Hotels in 52 Ländern. Weitere Infos unter [www.crowneplaza.com/wiesbaden](http://www.crowneplaza.com/wiesbaden).

Der 4. VCW-Cup am 04./05. Oktober is powered by Crowne Plaza. Die teilnehmenden Teams aus Mulhouse, Schaffhausen und dem finnischen Salo werden beim VCW-Hotelpartner zu Gast sein und sich wohl fühlen. Am Frühstücksbuffet sorgt die Live-Cooking-Station für einen guten Start in den Tag. Beliebte Treffpunkte am Abend sind die Lounge-Bar und das Restaurant mit trendigem Ambiente. Die Vinothek offeriert in stilvoller Atmosphäre regionale Spezialitäten und edle Tropfen aus der umliegenden Winzerregion.

## Generalprobe in der Halle am Platz der Deutschen Einheit

Die VCW-Mannschaft hat sich in den vergangenen Wochen intensiv auf die kommende Saison vorbereitet. Als letzter Härtestest im neuen Zuhause, bevor es am 18. Oktober um 14.30 Uhr gegen die Roten Raben aus Vilsbiburg in der Bundesliga geht, richtet der VC Wiesbaden erneut sein internationales Vorbereitungsturnier aus. Vom 04. bis 05. Oktober 2014 findet der 4. internationale VCW-Cup statt.

Auch in diesem Jahr ist das Turnier mit hochkarätigen europäischen Mannschaften besetzt. Die finnischen Mannschaft LP Viesti Salo ist bereits zum dritten Mal am Start und spielt in der kommenden Saison Champions League, mit dem Dresdner SC in einer Vorrundengruppe. Der zweite Teilnehmer ist ebenfalls ein „altbekanntes Gesicht“ in Wiesbaden. VC Kanti Schaffhausen reist aus der Schweiz an und komplettiert wird das Startfeld mit dem französischen Team aus Mulhouse. Tickets sind unter: [www.vc-wiesbaden.de](http://www.vc-wiesbaden.de) erhältlich.

### Spielplan des 4. VCW-Cup:

04.10.14	11.00 Uhr	VC Wiesbaden (GER)	–	LP Viesti Salo (FIN)
	13.30 Uhr	Mulhouse (FRA)	–	Schaffhausen (SUI)
	16.00 Uhr	LP Viesti Salo (FIN)	–	Mulhouse (FRA)
	18.30 Uhr	Wiesbaden (GER)	–	Schaffhausen (SUI)
05.10.14	10.00 Uhr	Schaffhausen (SUI)	–	LP Viesti Salo (FIN)
	12.00 Uhr	VC Wiesbaden (GER)	–	Mulhouse (FRAU)
	14.30 Uhr	Spiel um Platz 3		
	16.30 Uhr	Finale		

476 Wörter, 3.308 Zeichen mit Leerzeichen

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: [www.vc-wiesbaden.de](http://www.vc-wiesbaden.de)

**Pressekontakt:** Nicole Fetting, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH  
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden

Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0177-218 24 37; E-Mail: [nicole.fetting@vc-wiesbaden.de](mailto:nicole.fetting@vc-wiesbaden.de)